

# Paris-Pékin à vélo du 16 mars au 3 août

## Michel Rougert relève le défi

**P**arcourir 12 000 kilomètres pour rallier les deux villes et arriver en temps voulu à Pékin pour assister aux Jeux olympiques, c'est le pari que s'est lancé Michel Rougert, membre du CSADN Roanne section cyclo-touriste et de l'association Piatra-Neamt. Une belle aventure.

### Une sélection drastique pour 110 candidats retenus

Michel Rougert se réjouit de sa sélection qui s'est faite sur le parcours sportif du candidat et ses aptitudes à réaliser un reportage. Jeune grand-père en préretraite, il n'a pas peur des kilomètres, il en parcourt plus de 20 000 par an. Il avoue : « *Je ne crains pas de rouler six jours sur sept et d'être hébergé de manière très sommaire, j'ai l'habitude. Ce qui m'intéresse surtout,*



*c'est toute l'organisation du périple qui va associer des jeunes dans les onze pays que nous traverserons* ». Pour sa part, il a mis l'accent sur la Roumanie, avec en point de mire la ville de Piatra-Neamt, jumelée avec Roanne.

### « Chez moi c'est comme ça, chez toi c'est comment ? »

Michel Rougert aura à cœur d'établir des contacts avec les écoliers de Piatra-Neamt. Trois écoles de Roanne sont intéressées par ce périple qui sera suivi par les élèves grâce à Internet, un bon moyen pour communiquer avec leurs camarades roumains. Une expédition passionnante qui allie sport et culture. N'oublions pas non plus la mobilisation des jeunes cyclotouristes de France, et notamment celle des Ligériens. ■